



AUTORIDADES DE LOS CUATRO PAÍSES SUDAMERICANOS PARTICIPARON DE UNA REUNIÓN EN EL ESTADIO CENTENARIO DE URUGUAY.

Presentan la candidatura del “Mundial Centenario 2030” y Chile ofrece tres estadios

FÚTBOL. Lanzamiento en Montevideo de nuestro país, Argentina, Uruguay y Paraguay.

Redacción/Agencias

Con la ministra del Deporte, Alexandra Benado, y el presidente de la ANFP, Pablo Milad, se hizo la presentación oficial de la candidatura de Chile, Uruguay, Argentina y Paraguay para organizar el denominado “Mundial Centenario”

en 2030.

En el estadio que lleva el mismo nombre en Montevideo, se oficializó la aspiración de los países sudamericanos en una reunión donde también asistió el secretario nacional del Deporte de Uruguay, Sebastián Bauzá; el ministro de Turismo y Deportes de Argentina, Matías Lammens; y

el titular del Deporte de Paraguay, Diego Galeano.

Además, estuvieron el presidente de la Asociación Uruguaya, el presidente de la Federación Paraguaya (FPF), Robert Harrison; y el vicepresidente de la Asociación de Argentina, Rodolfo D'Onofrio.

Tras la cita, Milad indicó

que “estamos muy contentos por la fuerza de la historia. Debemos mantener esta convicción, para sacar este Mundial adelante”.

“La distribución será equitativa y muy ecuaníme porque hay una muy buena relación y una visión objetiva de las limitaciones que tiene cada uno de los participantes”, agregó.

En cuanto a las ciudades chilenas que podrían recibir la Copa del Mundo, estimó que podrían ser entre tres y cuatro, dependiendo la cantidad de partidos. En ese sentido, postuló el estadio Monumental y Nacional de la capital y el Ester Roa de Concepción, aunque también dijo que el Estado debería hacer un aporte para hacer crecer la infraestructura y tener más alternativas.

Por su parte, Alonso aseguró que “es justo el hecho de organizar el Mundial, los 100 años, en el lugar donde todo comenzó, donde se tuvieron las agallas, la valentía, el coraje de poner las cosas arriba de la mesa”.

“Ese evento que, en aquel tiempo, era una quimera, una aventura, una experiencia se transformó a través de la acción en la máxima fiesta del mundo, en la máxima fiesta del deporte mundial, en el deporte más popular del globo. Y esto se logró aquí a partir de este hermoso país, de este hermoso fútbol uruguayo”, señaló.

El presidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol), el paraguayo Alejandro Domínguez, resaltó que “este es el sueño de un continente. Sudamérica entiende que el fútbol tiene que reconocer y no disputar. Va a haber más Mundiales, pero 100 años se cumplen una vez”.

La candidatura conjunta de los cuatro países sudamericanos disputará la organización con la dupla de España y Portugal.

El apodo de “Mundial Centenario” fue elegido como homenaje a los 100 años de la primera cita mundialista, organizada por Uruguay en 1930. ☞



MEDIOCAMPISTA HABLÓ DE SU RÁPIDA ADAPTACIÓN EN EL “MENGAO”.

Vidal destacó su inicio con Flamengo: “Me siento como en casa”

BRASIL. El volante chileno lleva un gol y una asistencia en tres duelos jugados.

Desde su aterrizaje en Río de Janeiro el 6 de julio pasado, Arturo Vidal ya jugó tres partidos con Flamengo, marcando un gol y dando una asistencia.

Por ahora, el volante chileno parece estar disfrutando su estadía en Brasil con una rápida adaptación al equipo y la competencia.

En conversación con Fla TV, el mediocampista destacó que todo el equipo me ha tratado muy bien, con mucho cariño y respeto”.

“Me siento como en casa, como si llevara mucho tiempo”, aseguró el formado en Colo Colo, aunque resaltó que “con Rodinei tengo un cariño que lo he tomado muy rápido porque también habla español y está alegre, igual que yo”.

Sobre el zaguero, dijo que “cuando llegué a Flamengo, la forma de jugador de él me gustó mucho, sin dejar afuera a los demás que tienen mucha calidad, el nivel de jugadores es muy alto, pero con él encontré algo que me sorprendió: su velocidad, fuerza y alegría”.

Por otro lado, Arturo Vidal recordó su debut con la camiseta del “Mengao” en el triunfo por 2-1 ante Avai: “Cuando el partido estaba 1-1 entré con muchas ganas, ilusión y alegría de entrar al campo con la camiseta de Flamengo”.

“Siempre lo soñé y lo pude cumplir, y qué mejor que con un triunfo”, resaltó el chileno que aportó con una recuperación que terminó en gol. ☞



GARIN SIGUE LESIONADO.

TENIS

Garin se bajó del Masters 1000 de Montreal para seguir recuperación

● Luego de perder en la primera ronda del ATP de Kitzbühel, Cristian Garin fue a Barcelona para realizarse exámenes médicos en su muñeca debido a una molestia. Ayer se confirmó que el chileno no participará en el Masters 1000 de Montreal que empieza el sábado, por lo que sigue en duda su regreso, que podría ser en la qualy del Masters 1000 de Cincinnati, que inicia el 13 de agosto, o el 20 en el ATP 250 de Winston-Salem. ☞



WOODS SIGUE EN EL PGA TOUR.

GOLF

Tiger Woods rechazó la ‘oferta más grande en la historia del deporte’

● El experimentado golfista Tiger Woods rechazó una oferta de entre 700 y 800 millones de dólares para sumarse a la LIV Golf Invitational Series, liga saudí que está arrebándole competidores al PGA Tour. El CEO del circuito oriental, Greg Norman, confirmó en una entrevista con Tucker Carlson que “se habían acercado a Tiger antes de que yo me convirtiera en director ejecutivo y esa cifra estaba ahí”. ☞

RENOVA TU MICRO
Con Aportes del Transantiago



LLAMADO A PRESENTAR POSTULACIONES AL PROGRAMA ESPECIAL DE RENOVACIÓN DE BUSES, MINIBUSES, TROLEBUSES, TAXIBUSES Y TAXI-COLECTIVO

PROGRAMA DE RENOVACIÓN DE BUSES

1. La fecha de inicio del Programa de Renovación de Buses 2022 en la Región del Ñuble será, desde el día **miércoles 03 de agosto de 2022**.

2. Para el presente año:

• Los interesados deberán presentar la 1º etapa de su postulación a través de la oficina de partes de la Secretaría Regional Ministerial de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Ñuble desde el día miércoles 03 de agosto y hasta el día miércoles 17 de agosto de 2022.

• Los postulantes seleccionados, deberán presentar la 2º etapa de su postulación desde el día jueves 01 de septiembre y hasta el día jueves 01 de diciembre de 2022 a través de oficina de partes de la Secretaría regional Ministerial de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Ñuble.

• El Gobierno Regional a través de la Secretaría Regional de Transportes y Telecomunicaciones, entregará a los postulantes seleccionados que den cumplimiento a todos los requisitos del Programa, el valor de compra correspondiente.

• Los términos y requisitos del Programa y los formularios de postulación de la 2º etapa, estarán disponibles en el sitio web www.goredunable.cl y en la SEREMITT de la Región de Ñuble.

3. Para el año 2022, las fechas de postulación y criterios de selección del Programa, serán comunicados igualmente en un aviso de prensa en un diario de circulación regional.

4. Para consultar si eres beneficiario del programa, ingrese a www.dtpg.gov.cl o www.renuevatumicro.cl

ALICIA CONTRERAS VIELMA
GOBERNADORA REGIONAL (S)
REGIÓN DE ÑUBLE